南ヶ丘小学校便り第13号

校訓【心をみがき 体をきたえ 夢を大きく】

令和2年11月18日

文責:北里 敦

体育学習発表会 温かい応援・ご理解とご協力ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため運動会の替わりとして開催した体育学習発表会。コロナ感染防止を図りながら限られた練習時間で迎えた発表会でした。子供たちは練習に一生懸命に取り組みました。晴天の下、運動場には子供たちの元気な姿・笑顔が溢れました。体育学習発表会を通して子供たちは大きく成長し、たくましさを増したと思います。子供たちの頑張りをしっかりと褒めてあげたいと思います。

保護者の皆様にはコロナ感染防止のために入場者制限や検温・消毒にご協力いただき大変ありがとうございました。子供たちの精一杯の競技や演技に、参観された保護者の皆様も感動されたのではないでしょうか。温かい応援、誠にありがとうございました。PTA 役員の皆様には、前日の準備、当日は受付・駐輪場の整理等、誠にありがとうございました。

子供たちは、これまでの練習の成果を体全体で表現しました。小学校で初めての体育学習発表会となった1年生。入学して7ヶ月、徒競走や表現「日の呼吸祭り太鼓 NIPPON」の姿に成長した姿を感じました。6年生は、小学校最後の運動会ができず大変残念だったと思います。しかしながら、体育学習発表会で精一杯頑張ったことを小学校の大切な思い出として次の一歩へと踏み出してもらいたいと思います。応援団の皆さんは、3回の応援競演を披露してくれました。応援団の力強い演舞・学校へのエールは、私たちに元気を届けてくれました。

体育学習発表会を通して、南ヶ丘小学校全体が団結し大きく成長できたと思います。今後さらに充実した教育活動を行ってまいります。



楽しい!低学年表現



全集中!中学年表現



圧巻!高学年表現



全力疾走!徒競走



思いをつなぐリレー



やる気MAX応援演舞

学校が花いっぱいになりました。

9日(月)校舎横の花壇に、約500本のパンジーやビオラなどの苗を植えました。緑化委員会やボランティアの皆さんが一本一本丁寧に植えてくれました。花壇が、綺麗な花でいっぱいになりました。綺麗な花がご来校される方々を迎えています。緑化委員会やボンティアの皆さん、大変ありがとうございました。

